

Pesan Danramil 10/Guntur Saat Hadiri Orientasi Tugas Anggota PPS Kecamatan Guntur

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Jun 10, 2024 - 08:40



Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prih Wijiyono menghadiri kegiatan Orientasi Tugas Anggota PPS se-Kecamatan Guntur

DEMAK - Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prih Wijiyono menghadiri kegiatan Orientasi Tugas Anggota PPS se-Kecamatan Guntur pada Pilkada Serentak Tahun 2024 di aula Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak,

Minggu (09/06/2024).

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Guntur tersebut juga dihadiri Camat Guntur Sukarjo, S.K.M., M.Kes., Kapolsek Guntur AKP M. Idzar, S.H., Ketua PPK Kecamatan Guntur Lukito, Ketua Panwascam Jayus Kholil Syifaudin dan peserta PPS se-Kecamatan Guntur.

Dalam sambutannya, Camat Guntur, Sukarjo menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh anggota PPS yang telah terpilih dan dilantik. Hal tersebut bukan hanya merupakan sebuah kehormatan, tetapi juga sebuah amanah besar yang harus dijalankan dengan penuh tanggung jawab dalam mewujudkan harapan masyarakat mendapatkan proses pemilihan umum yang berkualitas dan terpercaya.

"Pemilu yang sukses dan berintegritas tentu ditopang oleh penyelenggara yang berintegritas. Keberhasilan pelaksanaan pemilu tidak hanya ditentukan oleh partisipasi masyarakat, tetapi juga oleh integritas, profesionalisme, dan komitmen dari para penyelenggara pemilu, khususnya Panitia Pemungutan Suara. Oleh karena itu, peran PPS sangatlah krusial dalam memastikan bahwa proses demokrasi ini berjalan dengan jujur, adil, dan transparan," katanya.

Sementara Ketua PPK Kecamatan Guntur Lukito, berharap agar peserta dalam mengikuti proses orientasi tugas setelah pelantikan ini, dilaksanakan dengan serius dan baik. Hal itu dikarenakan orientasi tugas menjadi hal penting dalam memberikan pemahaman mendalam mengenai tugas, wewenang, dan tanggung jawab sebagai anggota PPS.

"Manfaatkanlah kesempatan ini dengan sebaik-baiknya untuk belajar, berdiskusi, dan memahami setiap aspek dari penyelenggaraan pemilu. Rekan-rekan semua adalah kunci kesuksesan pelaksanaan Pilkada serentak 2024," tegasnya.

Disela acara, Danramil 02/Bonang Lettu Arm Prih Wijiyono meminta agar anggota PPS selalu melakukan koordinasi dengan pihak-pihak terkait, seperti Panwas, Bawas, aparat keamanan, dan pihak lainnya untuk memastikan bahwa setiap tahapan pemilihan dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar.

"Kami harap, semua selalu melakukan koordinasi dengan elemen terkait, agar dalam pelaksanaan di lapangan nanti selalu terpantau dan berjalan aman serta lancar," pungkasnya. (Pendim0716).